

## Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Este gobierno arrancó la fase tres y la fase cuatro del proyecto Acueducto Complementario, y justamente voy a hablarles de la fase tres del Acueducto Complementario con plusvalía, ¿cómo va la ejecución de plusvalía? iniciamos esa carrera como municipio, donde hicimos la reglamentación, los acuerdos entre los privados y el acuerdo posterior entre los privados y el IBAL para iniciar las obras de inversión de esta fase número tres, que contempla 7 kilómetro de tubería, que es desde el tanque Sur hasta el Tanque Zona Industrial y que hoy podemos decirle a los ibaguereños que hoy venimos ejecutando esta obra, esta fase tres, que tiene siete frentes de trabajo.

Uno en el sector de Miramar, el segundo frente está en el sector de la Cartagena, el tercer frente está en los sectores de la Martinica, Popular, Reyes Humana, Refugio, el otro frente está en el Primero de Mayo, el otro frente está en el sector de la Castellana y Santa Helena y por último un poquito engorroso y que le pedimos disculpas desde luego a los ibaguereños, tal vez por el trancón que estamos generando en la avenida Miroloindo.

Es decir, frente del Hotel Estelar por los lados de Sanitas, estamos instalando la tubería de 20 pulgadas que viene desde ese tanque Sur hasta el tanque de la Zona Industrial o cómo lo conocemos coloquialmente ‘Tanque de la Fiscalía’, ahí ya estamos instalando la tubería de 20 pulgadas que va a conectar ese tanque de almacenamiento, que dicen que va a ser un tanque sin agua, que va a hacer otro elefante blanco para la ciudad, pero lo que no ven es que las obras se están ejecutando.

Adicional a eso ya terminamos la interconexión desde la glorieta de Presto hacia ese punto, y el por qué, porque es que también están diciendo no es que van a sacar el agua de la 29 para alimentar ese tanque, no lo estamos dejando como un sistema de emergencia, como un sistema redundante podamos salir y garanticemos que el tanque no se nos vaya niveles y

garanticemos el suministro de agua a toda esa comuna 9, zona de expansión 8, 6, 7 que desde luego se van a beneficiar de la construcción de este tanque almacenamiento.

Esta línea de los privados lleva un avance del 30%, y si no terminan ese frente esa fase tiene hasta el 31 de diciembre los recursos asegurados. Los privados son los que están desarrollando este proyecto y creo que tienen el compromiso con ellos mismos y con la ciudad de culminar esta fase.